



Redaktion

Roland Mayr

☆ zu Favoriten ⓘ

WiWi-Talents Programm

Förderung für hochbegabten Steinakirchner

19. August 2022, 15:36 Uhr



Der Akademiker Jürgen Resch aus Steinakirchen am Forst wurde in das WiWi-Talents Hochbegabtenprogramm aufgenommen. Foto: Kathrin Schneller hochgeladen von Roland Mayr

Der Akademiker Jürgen Resch aus Steinakirchen am Forst wurde in das WiWi-Talents Hochbegabtenprogramm aufgenommen.

STEINAKIRCHEN. Jürgen Resch aus Steinakirchen am Forst ist gelernter Gastronomiefachmann und absolvierte nach einer Karriere in der Gastronomie, im Eventmanagement und als Unternehmer mit 29 Jahren am BFI Amstetten die Berufsreifeprüfung.

Anschließend begann er an der FH St. Pölten zu studieren und schloss nach seinem Bachelor in Media- und Kommunikationsberatung den Master Digital Marketing und Kommunikation mit "ausgezeichnetem Erfolg" ab.

Für seine herausragenden Leistungen wurde er nun in das internationale

WiWi-Talents Hochbegabtenprogramm aufgenommen.

Das WiWi-Talents Hochbegabtenprogramm

Ziel des WiWi-Talents Programm ist es Studierende der Wirtschaftswissenschaften und angrenzender Fachbereiche ideell zu unterstützen und die überregionale Vernetzung zwischen Unternehmen und dem Fach- und Führungskräftenachwuchs voranzubringen.

Zur Aufnahme sind neben herausragenden Leistungen innerhalb des Studiums auch eine zielorientierte Karriereplanung, Praxis- und Auslandserfahrungen sowie soziales und gesellschaftliches Engagement erforderlich.

Mit der Aufnahme in das Programm erhalten die TeilnehmerInnen nicht nur eine umfassende Betreuung, sondern dürfen ihr Profil auch im WiWi-Talents Book präsentieren. Dieses wird in jedem Semester den Personalentscheidern von über 500 namhaften Unternehmen im deutschsprachigen Raum geschickt.

In der 35. Runde (Sommersemester 2022) wurde Jürgen Resch unter mehr als 150 Teilnehmern aus Deutschland, Österreich und der Schweiz als einer von 14 Studierenden ausgewählt und zählt somit zu den besten im DACH-Raum.

Von der Masterarbeit zur repräsentativen Studie

Als besondere Leistung im Rahmen seines Masterabschlusses führte Jürgen Resch eine für Österreich repräsentative Studie durch, welche sich mit der Wirkung von computer-generated Social-Media-Influencern in der Fashionbranche befasst.

Die Ergebnisse der Studie schließen nicht nur eine wesentliche wissenschaftliche Forschungslücke, sondern bietet der Kommunikationspraxis eine wichtige Entscheidungsgrundlage für die Onlinekommunikation.

"Ich freue mich sehr über die Aufnahme ins WiWi-Talents Hochbegabtenprogramm. Diese Auszeichnung ist für mich ein großartiges Add-On zum Studienabschluss und eine große Ehre, Österreich international vertreten zu dürfen", zieht Jürgen Resch eine positive Bilanz.

Harald Wimmer, Leiter des Master Studiengangs Digital Marketing & Kommunikation resümiert: "Jürgen Resch zeichnet sich seit Beginn seiner Studienzeit an der FH St. Pölten durch ein überdurchschnittliches Engagement, hohe Motivation, große Lernbereitschaft und einem starken Einsatzwillen aus. Ich freue mich sehr und gratuliere ihm sehr herzlich zur verdienten Aufnahme ins WiWi-Talent Programm."

Weitere Infos auf [wiwi-online.de](https://www.wiwi-online.de) und auf [fhstp.ac.at](https://www.fhstp.ac.at)



NEWSLETTER ABONNIEREN!

Egal ob Faschingsparty, Garten-Tipps oder wann die Bauernmärkte öffnen - mit unserem Newsletter versorgen wir dich ein Mal pro Woche mit exklusiven Infos!

Kommentare

